Bericht der Jugendwarte und des Cheftrainers Tennis 2022

1) Medenspiele und Hamburger Meisterschaften

12 ETV-Jugendmannschaften nahmen an den Medenspielen teil: 3 Mädchen-Teams, 2 Bambini-Teams und 7 Jungen-Teams. Die beiden U15 Mannschaften haben den Aufstieg in die höchste Hamburger Klasse geschafft, das U12-Mädchen-Team ist in zweite Klasse aufgestiegen und die U10-Green-Mannschaft qualifizierte sich als Gruppensieger für die Hamburger Mannschafts-Finalrunde und belegt dort dann Platz 5. Herzlichen Glückwunsch!! Die Jugendpunktspiele fanden zum letzten Mal in der Wendenstraße statt.

An den Hamburger Einzelmeisterschaften nahmen Mads Jensen, Gael Munoz, Mikkel Jensen, Artun Gönen, Hugo Brügge und Anton Seidel teil. Das beste Ergebnis holte Gael Munoz, der bei der U12 bis ins Viertelfinale kam.

2) Turnierreise nach Wuppertal

Vom 18. bis 25. Juli reisten Cheftrainer Michael Hirsack und Co-Trainer Robert Thiesemann mit 7 Jugendlichen nach Nordrhein-Westfalen. Die Jugendlichen spielten in Wuppertal und Düsseldorf zwei Turniere, holten sich in zahlreichen Matches (Einzel und Doppel) Wettkampferfahrung und trainierten fleißig Das beste Ergebnis erreichte unser jüngster Teilnehmer – Arian Shirazi stand im Halbfinale der U10-Hauptrunde und wurde Dritter.

3) Trainingsbetrieb Jugend

Bereits das Wintertraining 21/22 konnte (trotz einiger Corona-Auflagen) wieder in den beiden Hallen ETV und Union (Waidmannstraße) durchgeführt werden. Im Sommer 22 waren wir bereits im dritten Jahr durch den fortschreitenden Bau (Außenanlagen) platztechnisch beschränkt. Der Trainingsbetrieb (mit rund 270 Kindern) konnte mit Hilfe der ETV-Halle und der Anlage Wendenstraße vollumfänglich organisiert werden. Auch im Wintertraining 22/23 werden wir wieder in der ETV-Halle und Union-Halle trainieren. Insgesamt benötigt die Jugendabteilung in Zukunft aufgrund der großen Nachfrage (plus der vielen schulischen Einschränkungen) unbedingt weitere Hallenplätze. Wir hoffen daher, dass sich das Hallenprojekt am Lokstedter Steindamm im Winter 23/24 realisieren lässt.

4) Feriencamps

In diesem Jahr wurden insgesamt 6 Feriencamps – 4 Camps in den Sommerferien, 2 Camps in den Herbstferien vom Cheftrainer organisiert. In allen Camps wurde mit großem Spaß trainiert und gespielt. Wir danken dem Trainerteam – dank guter Arbeit dort haben wir große Nachfrage und stetiges Interesse an der ETV-Tennisabteilung.

5) Clubmeisterschaften der Jugend

Relativ spät aber mit einem sonnigen Finalsonntag fanden die Jugend-Clubmeisterschaften endlich wieder unter normalen Bedingungen statt. Vom 24./25. September bis 2. Oktober 2022 schlugen 38 Spieler und Spielerinnen in Einzel- und Doppelkonkurrenzen auf. Es gab viele umkämpfte Spiele, die häufig im Match-Tiebreak entschieden wurden. Die Teilnehmerzahl war geringer als vor der Pandemie. Dennoch ist dies ein positiver Einstieg in die Normalität. Vielen Dank an die Helfer Jirka Remen und den beiden Organisatoren Christian Kissing und Silas Bittner.

6) Jüngstenturnier

Am Samstag (17.09.22) organisierten Olivier Schneller, Lasse und Julia Nitzsche für unsere jüngsten Spieler (unter 10 Jahre) ein schönes Turnier – im Vordergrund standen hierbei Spiel, Spaß und das gegenseitige Kennenlernen. Es nahmen 20 Kinder teil. Aufgeteilt wurden die Kids in drei Gruppen, je nach Können. Es wurden Übungen absolviert sowie kleine Spiele und auch richtige Matches ausgetragen. Es war ein toller Nachmittag mit unserem Nachwuchs. Die Kids hatten einen Riesenspaß, die Veranstalter ebenso. Herzlichen Dank an Julia, Lasse und Olivier!

7) Danke!

Jugendwarte und Cheftrainer bedanken sich nach dieser erneut sehr interessanten Saison bei allen Eltern, Helfern und Trainern. Wir bemühen uns die positiven Trends und Erfolge im Jugendbereich trotz der widrigen Umstände – Corona und Baustelle - weiter voranzutreiben und fortzusetzen. Dabei freuen wir uns über Anregungen, Wünsche und Mithilfe.

Mit sportlichen Grüßen

Kerstin Dietrich-Julia Nitzsche- Michael Hirsack (Jugendwarte Tennis und Cheftrainer Tennis)